



階段ギャラリー船引小！

～ すぐれた作品を展示して鑑賞！ ～

すぐれた作品を鑑賞することは、作品が訴える思いを感じ取ったり、高い描写力を学んだりするのに効果があります。学年の枠を超えて展示されるスペースですが、今は、「国際平和」と「交通安全」のポスターコンクールに出品された優秀作品が展示されています。

急速に進む学校のICT化！

～ 一人1台の“iPad”を完備！ ～

ニュースでも報じられている通り、コロナの影響もあり、現在、全国で学校のICT化が急速に進んでいます。本校でも、すでに140台のiPadが配備され、各学年で共有しながら活用しています。

先日、新たに570台のiPadが納品され、設定作業が進められています。校舎内のWifi環境工事も完了し、まもなく、校内であれば、いつ・どこでも・だれでもiPadを活用した学習ができるようになります。第一図書室に大型の電子黒板も設置されました。先生方のICT研修も順次進められているところです。コロナによる臨時休業に備えWebシステムを活用した学習指導も模索していくことになりそうです。学校の授業もだいぶ様変わりして行くことが予想されます。



今年は3年生で森林環境学習！

～ 木片をのこぎりで切り刻む！ ～

19日(火)21日(木)、2班に分けて3年生が森林環境学習に臨みました。森林の仕組みや役割を知るとともに、木の端材をのこぎりで切り刻む体験をしました。今回の学習は、田村森林組合のご協力とご指導をいただいて安全に十分配慮しながら実施しました。のこぎりを持つこと自体初めての子も多く、苦勞しながらも、友達と協力しながら切り刻んでいました。楽しく充実した活動・体験ができたようです。

全校生が市標準学力調査に臨む！

～ これまでの学習の成果を発揮できたか！？ ～

15日(金)全学年で一斉に市の学力調査に臨みました。2校時に国語科、3校時に算数科でした。初めての経験になった1年生も真剣に取り組んでいました。年度初めから考えると、大人になったな！成長したな！と感心しました。今年度はコロナの影響で、国や県の学力調査が行われませんでしたので、今年度初めての取り組みになりました。どんな結果が出るか楽しみです。年度内には、結果をお知らせできる見通しです。



鼓笛のオーディションが進行中！

～ 子どもたちの取り組みを温かく見守りください！ ～

11月にアンケート調査等を行い、熟考を重ねて検討した鼓笛活動ですが、12月の学校だよりでお知らせした新しい方式・体制の元、新年度に向けてスタートしています。5年生がオーディションの対象で、選考の基準や方法を確認して臨んでいます。子どもたちのがんばりや先生方の取り組みを温かく見守っていただければ幸いです。どうぞよろしくお願い致します。